
【第５９回例会開催報告書 添田幹事 記】 

 

磐高第 18 回卒在京会メンバー各位 

 

はじめに 

平成 30年 12 月 7日に開催した第５９回磐城高校第 18回卒業在京同期生会例会の集合写真の撮影者(叶多 

則之君)から頂戴した上記メールのとおり 12 月 11 日には、会場となったレストラン飛鳥の前で撮影した

集合写真を入手しておりながら各位への配信が本日まで遅延した事についてお詫び申し上げます。 

  

遅延の原因は、基地局パソコンの劣化とともに多少の痴呆症も進行中の為、例会の進行状況が思い出せな

くなって来たこともあります。 

しかし、幹事間でやり取りしたメール等の記録を見ながら、本日なんとか配信に漕ぎ着けることが出来ま

したのでホットしております。 

  

さて磐高第１８回卒在京会例会には下記４１名（在京メンバー２８名・いわきメンバー１２名・特別参加

１名を含む) が参集し、懐かしく楽しい一時を過ごす事ができました。(*^o^)／＼(^-^*) 

定例会は定刻の午後５時に開始する筈のところ、門馬君の大型バスで到着したいわきメンバー（既に出来

上がっている様子の者もい何人か？）が午後４時には到着し、準備も整わないままに開始されました。 

  

定例会の進行役は、これまで通り石澤君が担当し、猪狩事務局長から出席人員報告、原代表幹事の開会挨

拶に引き続き、いわきメンバー代表の門馬君から故郷情報と持込手土産品（銘酒２本他）の提供があり、

磐城高校卒業生在京会（オール在京会）会長に就任した鈴木正晃君から挨拶とともに全員に在京会会報（内

容は原君の論文や黒田一義君のライブ等が）が配布され、 

小川浩の乾杯の音頭で酒宴と歓談に入りました。 

酒宴中 初参加の斎藤守利君や大病と闘病中ながらも参加してくれた高木憲爾君等から、旧友達と再会で

きた喜びや健康の大切さ 等について涙と笑いの話題提供がありました。 

  

その後、福田伸一郎君の校歌斉唱や沼田幹事の指揮で集合写真の撮影（添付写真参照）、更に大型チャータ

ー便に乗り込んで行く いわきメンバーへの見送り等が有った筈ですが、何時の頃からか、基地局の記憶

が曖昧となり、定かではありません。（涙） 

 

以上、基地局(添田) 

 


